

Kasrem 142/Tatag Hadiri Penanaman Pohon Buah Diwilayah Kodim 1418/Mamuju

M Ali Akbar - [SULBAR.JARNAS.CO.ID](https://sulbar.jarnas.co.id)

May 4, 2024 - 17:41



Mamuju – Kepala Staf Korem (Kasrem) 142/Tatag Kolonel Arh Dedik Ermanto, S.I.P., M.T mewakili Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Deni Rejeki, S.E., [M.Si](#) menghadiri Acara Penanaman Pohon Buah serentak secara Daring di Wilayah Kodim 1418/Mamuju yang dilaksanakan di Dusun Tarawe Desa Beru-Beru Kec. Kalukku Kab. Mamuju Prov Sulbar. Sabtu (04/05/2024)



Penanaman pohon buah secara serentak di wilayah Kodam XIV/Hasanuddin dipusatkan di Desa Nanga-Nanga Kec. Kambu, Kota Kendari Prov. Sulawesi Tenggara oleh Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Maruli Simanjuntak, [M.Sc](#) didampingi Ketua Umum Persit Kartika Chandra Kirana (KCK) Ny. Uli Simanjuntak dan diikuti seluruh jajaran melalui Vidcon.

Sebanyak 100 jenis pohon buah yang ditanam terdiri dari pohon alpukat, pohon durian, dan pohon rambutan

Dalam kesempatan tersebut, Dandim 1418/Mamuju Letkol Inf Andik Siswanto, S.I.P., M.I.Pol menyampaikan bahwa sebanyak 100 pohon yang terdiri dari pohon durian, alpukat, dan rambutan ditanam di lokasi tersebut. Pemilihan lokasi ini tidak sembarangan, karena memiliki tekstur tanah yang baik sehingga diharapkan pohon yang ditanam dapat tumbuh subur.



Dandim juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak terkait yang telah turut serta dalam mensukseskan kegiatan ini, Kegiatan ini tidak akan terlaksana tanpa bantuan dan kerjasama dari berbagai pihak. Semoga kegiatan ini tidak hanya bermanfaat secara fisik, tetapi juga bernilai ibadah bagi kita semua,” ucapnya

Ditempat yang sama Kasrem 142/Tatag Kolonel Arh Dedik Ermanto mengatakan bahwa kegiatan ini merupakan program unggulan bapak Kasad sebagai bentuk kepedulian TNI AD dalam rangka membantu pemerintah mensukseskan program ketahanan pangan Nasional yang dicanangkan oleh pemerintah

“Korem 142/Tatag beserta seluruh jajaran siap bersinergi dan berkolaborasi beserta stakeholder lainnya dan pemerintah daerah untuk mewujudkan ketahanan pangan khususnya di wilayah Sulawesi Barat,” tegas Kolonel Dedik Ermanto

Turut hadir pada kegiatan tersebut Kolonel Cba. Sofyan A Tomagola, S.Sos (Kasi Log Kasrem 142/Tatag), Kolonel Inf Viktor Andhyka Tjokro S.I.P (Kasi Ter Kasrem 142/Tatag), Ny. Atik Andik Siswanto (Ketua Persit KCK Cab. XLII Kodim 1418/Mamuju), serta sejumlah tamu undangan dari instansi terkait dan pramuka Saka Wira Kartika Koramil 03 Kalukku.